

PANORAMA | Economía

CCOO asegura que el desempleo supera al empleo en el sector de la construcción en la provincia de Córdoba

Las personas desempleadas en el sector de la construcción en la provincia de Córdoba alcanzan ya la cifra de 16.296

Redacción

Lunes 11 de junio de 2012 - 13:53



El número de personas en desempleo en la provincia de Córdoba se ha multiplicado por 3 al pasar de 5.374, la cifra más baja de personas que estaban en paro antes de la crisis, a los 16.296 actuales en el sector de la construcción.

Según el sindicato Comisiones Obreras, se está viviendo un auténtico drama, pues más del 45% de estas personas no cuentan con ninguna prestación, un 20% cuentan con los ingresos de la renta de inserción y solo el 27% está percibiendo la prestación por desempleo más de 2 años.

Como señala el sindicato, el problema tiene tal dimensión, que en estos últimos 4 años, más de 18.000 personas han dejado de tener trabajo en el sector de la construcción, ya que las que tenían ocupación han pasado de ser menos de 29.000 a algo menos de 11.000 en este momento, alcanzándose el peor dato de empleo en la provincia desde que se cuenta con un registro, al estar solo 10.751 personas en alta.

Así, la falta de inversión tanto pública como privada, ha llevado según el sindicato a que la construcción ha sido el sector de actividad que ha sufrido el mayor retroceso en la provincia, pasando de representar un 15,3% del empleo de Córdoba, a significar tan solo el 6,9 %.

El secretario general del Sindicato Provincial de Construcción, Madera y Afines de Córdoba (FECOMA-CCOO), Andrés Pozuelo ha señalado que “es necesario alertar a la sociedad cordobesa de las consecuencias que el mantenimiento de las políticas de disminución de la inversión y de recortes, no solo no resuelven el problema de la deuda, sino que están llevando a que se alcancen niveles de desestructuración desconocidos y a un empeoramiento de las condiciones de vida y de trabajo de un importante número de personas”.

Asimismo, desde FECOMA-CCOO “queremos señalar que no dejaremos de movilizarnos contra las sucesivas reformas laborales, que eran defendidas para crear empleo y lejos de ello, están provocando más desconfianza para el consumo y más paro”.

De este modo, CCOO reclama medidas de inversión en obra pública y un plan real de rehabilitación del parque de vivienda y cascos históricos de las ciudades, que es lo que puede ayudar a salir de esta situación, ya que no sería posible salir de la crisis dejando de invertir y de generar empleo.